

山梨県との地域活性化包括連携協定に関する事業

耕作放棄地活性化活動にて 稲の収穫に参加しました！

山梨県甲府市「帯那地域活性化推進協議会」との
「企業の農園づくり推進事業に関する包括協定」に基づく取り組み

2014年度 第3回活動リポート
2014年9月27日（土）



今年も豊作に恵まれました！いつもお世話になります！

山梨県甲府市上帯那（かみおひな）地域にて、ファミリーマートは耕作放棄によって荒れてしまった田畠の再生をお手伝いする活動に取り組んでいます。

2014年5月、第1回の活動にて田植えを行いました。あれから4か月余り。第3回目の本活動にて収穫の時を迎えるました。帯那地域活性化推進協議会の皆様からも、今年も豊作！という報告をいただいているだけにとてもわくわくの収穫です。

夏の間においしい空気と太陽の恵みを受けてすくすくと育ってくれた稻たちについて再会の時がやってきました。

Report 5月末の田植えから約4か月。風にそよぐ稲穂に感激！

台風シーズンまったく中の9月27日（土）は、朝から雲一つない快晴。時折、山からの涼やかな風が頬をなで、絶好の収穫日和となりました。

今回はいつも一緒に活動をしてくれる千代田小学校の児童のみなさんが参加できず、ファミリーマートスタッフと上帯那地域活性化推進協議会の皆様と活動します。ファミリーマートスタッフも、稻の収穫を前に気合十分！

5月末、同じように晴天に恵まれながら田植えを行いました。あれから約4か月の間に、稻は協議会の皆様に見守られながらぐんぐんと成長をしました。田圃一面、まさに黄金色！たくさんのお米をならせた稻穂は収穫してもらうのを待つかのように頭を垂れています。

いつものように、収穫前にご挨拶のセレモニー。協議会の先輩方のお顔もたっぷりにこやかです。

さあ、それでは稻を収穫しましょう！



たわわに実った稻！さあ、いよいよ収穫です！

おひな・うら散歩 秋編



まるであさがおのようなさつまいもの花



コスモスも美しい色の花をつけました！



ロシアからやってきたルバーブの茎は
ジャムに最適！

Report

秋の風を感じながら稻の収穫に汗を流しました！

さあ！いよいよ収穫作業のはじまりです。

耕作放棄の棚田再生は取り組んで3年目になります。ということは収穫も3回目のはずですが、鎌を片手に持って稻を刈り取る、という作業は何度やってもなかなかうまくいきません。

推進協議会の先輩方にも毎年同じご指導を受けているのではないかと思ってしまうこともしばしば。

時には刈取りの甘いところがありました。そこは先輩に「うまいねー！ そうそう！ いいねー！」と励まされ思わず照れ笑いです。

刈り取った稻を束にして天日干しする「はざがけ」の作業も行いました。ここから十分に天日干しをして脱穀、精米の作業に入ります。

稻刈りの後は、田圃にほど近い畑にて、さつまいもの収穫も行いました。お店では見たことのない大きなさつまいも！ ここ上帶那の豊かな土壤の恵みを受けて育ったのだなと感じました。



晴天の空のもと鎌を使って稻を収穫！



ファミリーマートのスタッフも一所懸命に慣れない鎌を片手に稻を刈取りました



推進協議会の先輩方のていねいなご指導



ちびっこも一所懸命がんばりました！



はざがけをするために稻を束にします



稻刈りの後はさつまいも堀りに挑戦！



見たこともないおおきなさつまいもの収穫



はざがけで自然乾燥。おいしいお米を待ちます



今年も無事に収穫作業終了！お疲れ様でした！



山梨で採れたお野菜を使った豪勢なランチ

ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客様、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。